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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 010-2014 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Julio Galicia, Abel Romero, Lenny Escalona, Lulú Silva, Juan José 
Pérez, Xiomara Nelo, Asia López, Concetta Esposito, Francisco Álvarez y Beatriz 
Marcano de Leal. 
 
Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
Ausencia Justificada: Profesor José E. Achue. 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
DECISIÓN: Aprobada. 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior. 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada. 

3. Informe del Decano. 
 
Ayer en horas de la tarde en el Consejo Universitario, se trató el  ingreso de 

profesores que  participaron  en concurso de oposición y presentación de 

solicitud de becas para algunos profesores que las solicitaron. 

Se trato en Consejo Universitario Extraordinario la distribución de los saldos 

remanentes de caja del Ejercicio Fiscal 2013 de la UCLA. Se aprobó en más de 

Bs. 34.000.000.oo, El Decano votó por la opción de aportar más recursos para 

la academia, esta opción fue negada.  

 

Universidad Centroccidental 
“Lisandro Alvarado” 

Decanato de Administración y Contaduría 
Dirección 

 

FECHA: JUEVES  08-05-2014 

HORA : 09:00 am. 

LUGAR:          Sala del Consejo del DAC. 
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Desde febrero se ha venido insistiendo con el Vicerrector Administrativo, la 

reposición sobre el encargado de reproducción y no hay personal. Se han 

hecho las  gestione pertinentes. Presuntamente van a abrir concurso. 

Realmente esta situación es imperativa,  por lo que  se requiere el empleado de 

reproducción nocturna debido al inicio de las evaluaciones finales del semestre. 

El Dr. Norberto Massiel, Director de Postgrado de la UCLA, solicitó el espacio 

ubicado frente al Departamento de Contabilidad, (Edificio los Militares), para 

llevar a cabo el proyecto de laboratorio de Idiomas, se iniciarán conversaciones.  

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Director del Programa de Contaduría: Informa que para el próximo 
consejo traerán el calendario académico del semestre 2014-1. Considera 
que ha habido escasa afluencia de estudiantes, algunos terminando y otros 
arrepentidos de reincorporarse, está en discusión la posibilidad de 
suspender actividades, una por falta de seguridad y otra por rumores de 
amenaza de ser visitados por grupos agresivos, propone a los profesores 
establecer estrategias.  
La semana pasada se reunió con INFRALARA, por la obra de seguridad 
cámara basculantes y garitas, que forman parte del  proyecto para 
establecer qué porcentaje del mismo se pueda ejecutar. 
Directora del Programa de Economía: En caso de economía los 
programas no están aprobados porque es una  carrera nueva, no obstante, 
como ya tienen varios en marcha, se van a formalizar y traerlos para su 
aprobación, aun cuando el formato que se usa aquí, data del año 2007.  El 
decanato en cuanto a  currículo está en mora, se procederá a hacer un taller 
con la Prof. Liliana Ferreira para explicar los cambios que hay que hacer en 
las asignaturas, específicamente a las del departamento de economía, y 
posteriormente  enviarle la invitación, de actualización de programas, al resto 
de los  profesores que administran estas asignaturas, hay algunos que no 
han presentado los actuales, ejemplo el departamento de  estudio básico.  
Con respecto a los contratos, se prorrogaron hasta 06 de junio, y algunos 
departamentos hasta el 30 de junio, hay que llevarlos al 06/06, pregunta. 
Algunos docentes del departamento de Economía, realizaron  análisis de la 
situación actual del país como lo propusieron y repartieron en forma de  
volantes. Ejemplo “Comparación de  Cesta básica de nuestro país  en 
relación a la de países con Economías similares a la nuestra.  
Las asistencia a clases ha sido poca, pero no en Economía.  
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Solicita al profesor  Galicia, su gestión a fin de  restaurar el reflector del 
pasillo entre el edificio del posgrado y los militares. 
Coordinador de Fomento: Informa que  las actividades de diplomado se 
iniciaron plenamente el pasado sábado.  
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 010-2014 de fecha 06-05-2014. 
 
     DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Carolina 

Mendoza  Directora de Programa de Economía del DAC., referida a: Solicitud 

de Modificación del Plan de Estudio de la Licenciatura en Economía. 

DECISIÓN: Aprobado 
7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Asia 

López Jefe de Departamento de Estudios Básicos del DAC., referida a: 

Presentación del informe final de Licencia Sabática de la Prof. Beatriz 

Carvajal. 

     Se designan a los Prof.: Omar Garmendia, Juan F. Gómez y Beatriz Marcano 

     de Leal. 

 
DECISIÓN: Aprobado 

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Xiomara 

Nelo Jefe de Departamento de Derecho del DAC., referida a: Solicitud de 

asignación de una Comisión para que analice Incremento de Prima. 

Se designa a los profesores: Juan Carlos Pernias, Lizet González y York 

Navas, como coordinador..  

Suplentes; Xiomara Nelo, María Elena Vázquez e Ivonne Sánchez.  

DECISIÓN: Aprobada la comisión.  

9. Correspondencia presentada por el Prof. Juan José Pérez, Jefe del 

departamento de Economía, referida a designación de la comisión electoral 

para las elecciones del jefe del Departamento de Economía, periodo 2014-

2016, de acuerdo a lo previsto en el Reglamento de la Universidad. 

Se designan miembros de la  Comisión Electoral:   

Principales: Concceta Esposito de Días y Eduardo Rivero.   
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Suplentes: Carolina Mendoza y Magdalena Fontana. 

Se enviará comunicación a APUCLA para que designe sus integrantes.  

 

DECISION: Aprobado. 

10. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el profesor Abel 

Romero,  referida a la Solicitud de Jubilación de la profesora Gladis de 

Pérez, a partir del 01/06/2014. 

 

DECISION: Aprobada. 

11.  Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el profesor  

Fernando Sosa, referida a designación de  los coordinadores de los cursos 

de intensivos lapso 2014-3. 

Se designa a los profesores: Iván Guevara y Judith Hernández. 

 

Decisión: Aprobado 

12. VARIOS:  

Judith Hernández: Informa que los estudiantes presentan sus quejas sobre el 

inicio del semestre, la situación de inseguridad. Además está presente el  

temor inclusive de los profesores.  

Julio Galicia: Considera y apoya el planteamiento anterior y debemos 

concentrarnos y hacer un esfuerzo para que el decanato culmine su semestre, 

y es válida la situación del miedo pero hay que levantar la cara y a los 

estudiantes dejarle ver que la institución está dispuesta a concluir el semestre. 

Considera que el proyecto de aumento de la prima a los Jefes de 

Departamento y coordinadores  debe tener una buena exposición de motivo. 

Siente el sensible fallecimiento de la mama de la profesora Leo de Rodríguez,  

y hace un reconocimiento a su labor como profesora.  

Xiomara Nelo: Invita a asistir a las aulas y demostrar solidaridad a nuestra 

asociación y acompañar a la profesora Débora Velásquez ante el amparo de 
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los estudiantes de veterinaria y quiere exhortar mayor sensibilidad con nuestra 

asociación.  

Abel Romero: Informa que  apareció el switche de la conexión de internet.  

Alumnos preocupados por los intensivos, le proponen dos mini semestres. 

Lulú Silva: La reprogramación no da chance al repaso esta semana, algunos 

profesores solo les faltaba aplicar la sustitutiva, pero si pueden dar asesoría.  

Lenny Escalona: Algunos profesores aluden que los alumnos no asisten 

debido a la inseguridad, anoche exploto un mortero en el estacionamiento.  

Fue la auditora al departamento, aunque aún falta que  profesores  completen 

las planillas. 

Concetta Esposito: En la reunión se afirmó que los interesados en 

subvención de  proyecto 2014 es del 05/05/al 05/06. El PEILA, se ofrece, a los 

interesados en renovar o iniciar inscripción de su proyecto del 19/05 y 20/06, y 

el premio de investigación, el premio Lisandro Alvarado, 14/05. Se recibió vía 

email información del FONACIT, referida a la apertura de asistencia a eventos 

nacionales e  internacionales para estudiantes. Ver  la página  del Ministerio de 

Ciencia y Tecnología. Paralelamente llegaron solicitudes  de los interesados  

para 2 cursos de Vigilancia  Tecnológica, el cual se llevará a cabo en la USB,  

los tramites se realizarán a través del la DFPA. Por el DAC se designaron a los 

profesores: Marlene Arangu,  Yajaira Rojas, Laura Sarabia y su persona. 

 
 

ASISTENCIA AL CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO Nº 010-2014 
De Fecha 08-05-2014 Hora: 09:00 am Lugar: Sala del Consejo 

Dr. Fernando  Alberto Sosa Gómez 
Decano de Administración y Contaduría 

 

 
Dr.  Iván Ricardo Guevara Graterón 
Director de Programa de Contaduría 

 

 
Prof.  Judith  Coromoto  Hernández 
Directora de Programa de Administración 

 

 
Dra. Carolina Mendoza 
Directora de Programa de Economía 
 
Dr. Julio Antonio Galicia 
Director Administrativo del DAC. 

 
 
 

 
Prof. Abel José Romero Colmenárez 
Jefe del Departamento de Contabilidad 
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Dra. Lenny Josefina Escalona Anzola 
Jefe  del Departamento de Administración 

 

 
Prof.  Lulú Mercedes Silva Atacho 
Jefe del Departamento de Técnicas Cuantitativas 

 

 
Prof. Juan José Pérez 
Jefe del Departamento de Economía 

 

 
Prof. Xiomara Antonieta Nelo Lozano 
Jefe del Departamento de Derecho 

 

 
Prof. Asia Felicia López de Sosa 
Jefe del Departamento de Estudios Básicos y Formación 
Integral 

 

 
Prof. Luis  Alfredo Rivera Aguilar 
Representante Principal de los profesores 

 

 
Prof. Hely José Colmenárez Mujica  
Representante Suplente de los profesores 

 

 
Prof. Concetta Esposito de Díaz 
Coordinadora del Centro de Investigación  
 
Prof.  José Luis Rodríguez 
Coordinador de Postgrado del DAC. 

 
 

 

  
Prof.  José Enrique Achúe Zapata 
Coordinador de Extensión y Cooperativismo  del DAC. 

 

 
Prof. Francisco  Tadeo  Alvarez  Mendoza 
Coordinador de Fomento 

 

 
Prof.  Gicela  Alvarez de Meléndez 
Jefe de Registro Académico  del DAC. 

 

 
Dra. Beatríz Marcano de Leal 
Secretaria del Consejo del DAC. 

 

 
Khristofer Guevara 
Representante Estudiantil del Centro de Estudiantes 
 

 
 
 

 
 
 


